

La Plata, 20 de noviembre de 2022

A la Directora de Derechos Humanos del
Ministerio de Relaciones Internacionales y Culto,
Lic. Cecilia Meirovich,

Me dirijo a Ud. a fin de acompañar la postulación del Dr. Juan Pablo Bohoslavsky como candidato de la República Argentina a integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. No abundaré en aquellos datos de CV del Dr. Bohoslavsky que dejan clara su trayectoria en la promoción, investigación, docencia y defensa de derechos humanos sino que me referiré a aquellas condiciones suyas que he podido conocer a través de años de contacto, él en las diversas funciones que ha cumplido y yo como investigadora y docente de CONICET y las universidades de las que formo parte.

El Dr. Bohoslavsky ha demostrado sus méritos académicos en su ingreso en el primer puesto a la Carrera de Investigador Científico del CONICET en su primera postulación a tal organismo en la categoría de investigador adjunto. Se trata de un espacio altamente competitivo en que tanto la Junta como el Directorio de CONICET consideraron que sus méritos eran sobrados para ocupar tal puesto. Un tiempo atrás, había regresado al país y se había insertado como docente e investigador en la Universidad Nacional de Río Negro, contribuyendo a dinamizar un espacio de docencia, investigación y extensión en una casa de estudios de su territorio.

Por otra parte, el Dr. Bohoslavsky ha desarrollado un gran número de proyectos, se ha comprometido crecientemente con la formación de recursos humanos y sus producciones han sido publicadas por revistas y editoriales del más alto prestigio en el ámbito nacional e internacional. Es importante acotar, además, que su línea de investigación hunde raíces en su destacada labor como relator y su incansable trabajo en la coordinación de grupos de trabajo.

En el ámbito académico al cual ambos pertenecemos, sus proyectos de investigación y publicaciones siempre han estado

orientados a al planteamiento y solución de problemas acuciantes y entiendo que el ámbito interamericano es el propicio para que pueda aplicar aquellos saberes y destrezas que ha adquirido a lo largo de su trayectoria.

Por último, quisiera destacar sus calidades personales, entre las cuales puedo acreditar el cuidado de las personas que forman parte de los grupos que conforma, su capacidad de iniciar y gestionar proyectos colectivos con la mayor horizontalidad en la toma de decisiones, su receptividad de las necesidades de las y los que más sufren en cada área que ha abordado y, finalmente, su sensibilidad y disposición en cualquier instancia de trabajo compartido.

Por todo lo dicho, acompaño con suma seguridad la candidatura del Dr. Bohoslavsky, en el entendimiento de que su perspectiva de los derechos humanos, su comprensión cabal de la dinámica del sistema interamericano, de las necesidades que la diversidad de géneros impone y su conocimiento profundo de los derechos humanos serán un enorme beneficio que la República puede ofrecer a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Con la expectativa de que ello suceda, la saluda cordialmente,



Nancy Cardinaux

Profesora Titular Ordinaria de la Univ. Nac. de La Plata

Profesora Titular Regular de la Univ. de Buenos Aires

Investigadora independiente del CONICET